

## Dudas...

Publicado por Tamnariehl - 09 Ene 2009 00:02

---

a ver, ya inicié el rome y en principio todo en orden...pero eso de la inmundicia...como se reduce cuando se tiene en un nivel alto? y como se pone en cuarentena una ciudad para no propagar una peste? otra duda es...es conveniente tener a todo tu imperio bajo una misma religión o puedes ir tirando con ambas religiones?

=====

## Re: Dudas...

Publicado por CeltiberoEspartiata - 09 Ene 2009 11:20

---

Contra la inmundicia solo hay 2 cosas a hacer.

Lo primero construir todos los acueductos posibles, aveces te interesara mejorar la villa del governante solo para poder construir un mejorado sistema de alcantarillado.

La otra opcion es solucionar el problema atacando la fuente del problema: hay demasiada poblacion. La poblacion paga impuestos, pero si la situacion es insostenible deja una unica unidad en la ciudad, sube los impuestos y aposta un poderoso ejerctito en las inmediaciones. Cuando se rebelen asalta la ciudad y mata todo lo matable.

La ciudad estara anestiada durante mcucho tiempo aunque sus contribuciones economicas bajaran mucho.

Sobre como gestionar la peste te dire que puedes usarla como un arma. Cualquier unidad milotar, miembro de la familia, espia etc que entre en una ciudad contaminada sera inmediatamente contaminado.Igualmente cualquier unidad contaminada que entre en una ciudad la contaminara inmediatamente.

Asi que el procedimiento estandard es no intercambiar unidades contaminadas ni introducir nada en las ciudades infectadas.

A partir de aqui puedes infectar deliberadamente a un grupo de espias y hacerles entrar en todas las ciudades enemigas o rivales. El resultado es una hecatombe en sus poblaciones que afectara gravemente a su capacidad de mantener un ejercito.

=====

## Re: Dudas...

Publicado por Tamnariehl - 09 Ene 2009 13:32

---

Suena muy cruel eso de exterminar a la población, pero muy lógico... o.o exactamente tras exterminar una población, cuanto porcentaje es exterminada? (según dice el juego, a casi toda la población, pero si por ejemplo eso has de hacerlo en una metrópolis tumbaria bruscamente la economía...) y la peste también se contagiaria mediante rutas comerciales, cierto? pero me decian los consejos que habia una opción para poner una ciudad en cuarentena cuando habia peste, pero no la encontraba. Donde se ubica esa opción? (seguro que en un sitio visible muy lógico, pero es lo que me pasa muchas veces, suelo mirar en los sitios más rebuscados, pero no donde toca xD n.nU)

=====

## Re: Dudas...

Publicado por Tamnariehl - 13 Ene 2009 11:58

---

ummm...jo...pe...esto no es normal. Las batallas jugadas en automático cada vez son peores...ya me he encontrado mas de una vez: yo, con un ejército de mas de 200 hombres y la AI con apenas 100 hombres y al final yo pierdo cerca de unos 106 y la AI pierde apenas 20...pero gano la batalla!! eso se debe a que las otras tropas debian tener mas experiencia o algo? o quizas es que en las batallas automático hay truco? :shock:

=====

## Re: Dudas...

Publicado por CeltiberoEspartata - 13 Ene 2009 20:33

---

Lo primero es configurar adecuadamente el comienzo de la partida. Basicamente niveles de partida y batalla Dificil como mínimo.

Despues hay un dato importante y es que si estas usando constantemente un ejercito al que vas reforzando cada vez que lo necesita sus unidades tienen cada vez mas experiencia y cobnviertes a mediocres y baratas unidades en una potente máquina de matar enemigos.

=====